
一 般 質 問 通 告 表 

 

平成３０年第１回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

 １１番 松 浦 英 夫 君 

 １ スポーツの振興について（市長、教育長） 

  (１) 補助グラウンドの芝の管理について 

  (２) 宿毛市総合運動公園の管理について 

  (３) 防災広場の利用方法について 

  (４) 防災広場についての認識について 

  (５) 防災広場の利活用について 

  (６) 防災広場の芝生化について 

  (７) スポーツ振興の推進について 

 

 ２ 文化的財産の保存について（市長、教育長） 

  (１) 保存活動の現状と今後の取り組みについて 

  (２) 民具の保存状況と利活用について 

  (３) 方言の調査と保存について 

 

２ 一問

一答 

 ７番 山 上 庄 一 君 

 １ 若い方のレクリエーションの場としてのカートコースの整備について

（市長） 

 

 ２ 空き地の適正管理について（市長） 

 

 ３ 大島橋の架け替えについて（市長） 

 

 ４ 景気回復のための公共事業の拡大について（市長） 

 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

３ 一問

一答 

  ５番 山 本   英 君 

 １ 空き家対策について（市長） 

  (１) 居住可能な空き家対策について 

  (２) 具体的活用法の１つとしての民泊について 

 

 ２ 小筑紫バイパスについて（市長） 

 

 ３ 教育について（教育長） 

  (１) 教育の基本について 

  (２) Ｈ２８年度の教育委員会点検・評価報告書について 

   ア 学校再編の協議の内容について 

   イ 義務教育学校研修の成果について 

 

 ４ 火葬場の建て替えにおける周辺市町村との連携協議について（市長） 

 

 ５ 合計特殊出生率の向上策について（市長、教育長） 

  (１) 職場としての市役所の勤務態様、働き方改革の検討について 

  (２) 市民への対策について 

   ア 放課後児童クラブ、教室の充実について 

 

 ６ 自衛隊誘致と安全保障について（市長） 

  (１) 情勢認識について 

  (２) 国防費、人口比でみる各国の国防体制について 

  (３) 阿南市と中部方面総監訪問・表敬について 

 

 ７ 不審船情報等の情報共有について（市長） 

 

 

 

 

 

 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

４ 一問

一答 

  ４番 山 岡   力 君 

 １ 再編計画を踏まえた教育環境への展望について（市長、教育長） 

 

 ２ 県移管に伴う国保運営について（市長） 

  (１) 自治体への影響について 

  (２) ３０年度の国保税について 

  (３) 地方単独事業に関わる影響額の繰り入れについて  

 

 ３ コンパクトシティ構想と観光産業の推進及び活性化について（市長） 

 

５ 一問

一答 

  ３番 原 田 秀 明 君 

 １ 市長の政治姿勢について（市長） 

  (１) 県外観光客４４０万人達成と幕末維新博第２幕について 

  (２) ポスト維新博について 

  (３) 人手不足や１次産業の担い手の確保について 

  (４) 事務系の企業誘致について 

  (５) 職員の提案制度について 

 

 ２ 教育行政について（教育長） 

  (１) 高知県学力定着状況調査について 

  (２) 学校内の問題行動について 

  (３) 小中学校教員の業務の負担について 

  (４) 小中学校のインフルエンザ対策について 

 

６ 一問

一答 

  ２番 川村 三千代 君 

 １ オリンピックを活かした教育について（教育長） 

 

 ２ 庁舎の今後について（市長） 

 

 ３ 移住定住促進事業のこれまでとこれからについて（市長） 

 

 ４ 中平市政のこれまでとこれからについて（市長） 

 



質問 

順位 

質問

方式 
質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

７ 一問 

一答 

 １０番 野々下 昌文 君 

 １ ＳＤＧｓ（エスディージーズ）持続可能な開発目標の取り組みについて

（市長） 

  (１) ＳＤＧｓの認識について 

 

 ２ 放課後児童対策について（教育長） 

  (１) 放課後児童クラブ、放課後子供教室の利用状況について 

  (２) 放課後児童クラブ、希望者への対応について 

  (３) 放課後児童クラブ、４年生以上の希望者への対応について 

 

 ３ 心肺蘇生教育の普及と突然死ゼロへの危機管理体制について（教育長） 

  (１) 心肺蘇生教育の現状と今後の方向性について 

  (２) ＡＥＤ設置状況と教職員への講習の実施状況について 

 

 ４ 非常備消防の現状と認識について（市長） 

  (１) 非常備消防の現状と認識について 

  (２) 大規模災害のマンパワー不足の対応について 

  (３) 消防団員の処遇改善について 

 

 ５ 小集落の生活用水の確保対策について（市長） 

  (１) 小集落の生活用水の確保対策について 

 

８ 一問 

一答 

  １番 川 田 栄 子 君 

 １ 窓口業務の民間委託等の推進について（市長） 

 

 ２ 適切な定員管理の推進について（市長） 

 

 ３ 職員の能力実績に基づく人事管理について（市長） 

 

 ４ 公共施設等総合管理計画について（市長） 

 

 ５ 先生の働き方について（教育長）    

 

 ６ 山奈町の分収林の契約について（市長） 

 


